



**PRÉFET
DE MAYOTTE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dzaoudzi, le 8 mai 2024

Choléra : un premier décès sur le territoire

Un enfant de 3 ans est décédé ce jour mercredi 8 mai 2024. L'enfant habitait dans le quartier de Koungou dans lequel plusieurs cas de choléra avaient été identifiés ces dernières semaines, et qui avaient concentré les efforts d'intervention et notamment de vaccination.

Les équipes d'intervention se sont rendues sur place pour procéder au traitement de l'entourage de l'enfant.

Les autorités de Mayotte, pleinement mobilisées dans la lutte contre le choléra sur le territoire, adressent leurs sincères condoléances à la famille.